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VERBALE DEL COMITATO 
DIRETTIVO  DEL  9 GIUGNO 2016 

 
 
Presenti: 
 
 

� per il Direttivo:   Bruno Berardi, Paolo Di Bartolo, Franco Astolfi, Anna Zingale, Rita 
Santodonato. 

 
 

 
Assenti: 
 

� per il Direttivo: Annalisa Gozzi, Maria Elena Campagnola, Roberta Giodice, Tonino 
Zappi. 

 
Ordine del giorno 

 
1. Ratifica verbale seduta precedente 
2.   Comunicazioni del Presidente 
3.   Dimissioni di un consigliere: provvedimenti conseguenti 
4.   Approvazione proposta di Bilancio consuntivo 2015 e preventivo 2016 

dell’associazione e relazioni per l’assemblea dei soci 
5.   Incarico responsabile della privacy 
6.   Varie ed eventuali. 

 
 
Alle ore 18,15, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei membri del 
Direttivo, il Presidente Bruno Berardi dichiara validamente convocata la riunione e apre i 
lavori. 
 
Rita Santodonato viene nominata segretaria della riunione odierna. 
Dopo una preghiera di ringraziamento, si passa all’esame dell’ordine del giorno. 
 
Punto 1 dell’odg  
Viene ratificato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
 
Punto 2 dell’odg  
.Il Presidente comunica che sono a disposizione i pass per la partecipazione degli iscritti al 
Convegno Diocesano del 16 e 17 giugno p.v. 
Nell’incontro tenutosi al Vicariato tra il presidente e  mons. Manto il 5 maggio, al quale ha 
partecipato anche Aristonne Conti, è stata illustrata la situazione attuale dell’associazione 
e le sue aspettative e necessità e in particolare è stato spiegato che l’associazione avverte 
il bisogno che le venga assegnato un presbitero referente con competenze specifiche, in 
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grado cioè di seguirci con particolare efficacia nelle attività spirituali  riguardanti le famiglie 
come avveniva in passato e mons. Manto ha assicurato il suo interessamento. 
Il Presidente comunica che ha partecipato, su invito di mons. Manto e di don Gianfranco 
Basti, al Convegno sulla Misericordia a domicilio tenutosi presso l’Istituto Superiore della 
Sanità. Il coinvolgimento dell’associazione mira a una eventuale collaborazione dei nostri 
iscritti a un servizio di assistenza a domicilio di primo livello, non avendo competenze 
mediche specifiche (infermieristiche, farmacologiche ecc.). 
In merito al Forum, da un colloquio avuto dal Presidente con Emma Ceccarelli, è stato 
comunicato che la manifestazione “Estate in Famiglia” sarà tenuta l’ultima settimana di 
settembre e non si terrà all’Istituto di via Umbertide ma sarà itinerante cioè si prevede che 
ogni associazione programmi un intervento, scelga un luogo ed un tema. Anna Zingale e 
Rita Santodonato propongono un eventuale raccordo con altre associazioni e il consigliere 
Paolo Dibartolo propone come tema “L’esortazione apostolica Amoris Laetitia e segnala  
come relatore da invitare il Prof. Guerrieri. Il presidente dichiara di voler prendere contatti 
con le associazioni AIBI e GIOVANNA D’ARCO oltre a chiedere indicazioni di disponibilità 
a Mons. Basti e Mons. Manto per il giorno in cui si terrà l’incontro.. 
Il consigliere Franco Astolfi viene incaricato della distruzione del materiale documentale 
del Centro Legale, giacente in sede da anni e ormai non più da conservare. L’incarico 
dovrà essere effettuato con totale riservatezza, considerata la natura degli atti. 
 
 
Punto 3 dell’odg  
Il direttivo, pur con grande rammarico, prende atto e ratifica le dimissioni da consigliere di 
Tonino Zappi e in considerazione delle notizie pervenute sul suo stato di salute gli rivolge i 
migliori auguri di una pronta guarigione. 
Il Direttivo prende anche atto delle dimissioni presentate da Massimo Ildebrando, 
Presidente del Collegio dei Revisori dei conti per motivi personali. 
In considerazione della vicinanza della data della prossima Assemblea ordinaria, il 
consiglio delibera di convocare in data 17 settembre 2016 una Assemblea Ordinaria nella 
quale si procederà sia alla nomina del consigliere sia alla nomina del Revisore dei Conti, 
in sostituzione dei dimissionari. 
 
  
Punto 4 dell’odg  
Dal Tesoriere Dibartolo viene presentata al consiglio  la bozza di bilancio consuntivo 2015 
e relative relazioni per l’assemblea nonché bilancio preventivo per l’anno 2016 e il 
consiglio delibera di portare la proposta nella prossima assemblea per l’approvazione già 
fissata all’11 giugno..  
 
Punto 5 dell’odg  
Viene comunicato dal Presidente che è scaduto l’incarico del Responsabile della Privacy 
per l’anno 2015 da parte di Marina De Marco e si dovrà procedere alla nomina di tale 
incaricato. Poiché non viene proposto alcun nominativo, il consiglio delibera  di effettuare 
un sondaggio tra gli iscritti per individuare i soggetti disponibili a svolgere questo incarico e 
dà mandato al Presidente in tal senso.  
 
Punto 6 dell’odg  
Non ci sono varie  
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A questo punto, non essendoci altri argomenti da discutere, il Presidente chiude i lavori 
alle ore 19.30. 
 
 
         
Roma 09 giugno 2016 
 
 
 
    Il Segretario  
Rita Santodonato                                                                                         ll Presidente 


